



Seniorenheim und Pflegeheim  
Gehard

Hermann Gehard

+43 664 9193420  
epost@gehard.at



## Palmsonntag im Pflegeheim

**"Als das Volk hörte, dass Jesus nach Jerusalem komme, da zogen sie ihm entgegen; sie trugen Palmzweige in den Händen und riefen: Hosanna in der Höhe. Sei gepriesen, der da kommt als Heiland der Welt."**

Dies Geschehen drückt sich auch heute im traditionellen Teil der Palmsonntagsfeier aus. Auch die HeimbewohnerInnen nahmen daran Anteil, sowohl mit Freude und etwas Anstrengung beim Binden der Sträußchen als auch dann bei der Feier des Gottesdienstes.

